

# Fachschaftssitzung

## Öffentliches Protokoll

19.06.2017

**Anwesend** 19 Personen

**Beginn** 19:05

**Ende** 21:15

## 0 Sitzungsleitung und Protokoll

Die Vorschläge zu Sitzungsleitung und Protokollanten wurden angenommen. Das Protokoll der letzten Sitzung wurde fertiggestellt und angenommen.

## 1 Post und E-Mails

### 1.1 Post

Es kam ein Werbeprospekt, der sofort im Mülleimer landete.

### 1.2 Mail

Maximilian Frank vom Senat, will etwas am Donnerstag den 22.6, Moe kümmert sich darum.

## 2 Alte ToDo

- Gumbelstühle organisieren

## 3 Berichte

### 3.1 Wahlwerbung

Informatiker haben Vorlesungen besucht, aber keine Plakate in der Oettingenstraße aufgehängt. Es soll noch eine Mail versendet werden (Skruppy)

Mathematiker haben Vorlesungen besucht, und Mail versendet.

Physiker haben Vorlesungen besucht, Plakate in der SSchgellingstraße aufgehängt. Es soll auch noch eine Mail versendet werden (Jakob,Viet)

Es wurde ein QR-Code aufgehängt mit Verweis auf eine Seite: "Warum wählen". Es hätte noch eine URL angegeben werden sollen.

### 3.2 Aufräumen

Die GAF soll dauber und aufgeräumt bleiben. Hierzu werden öfters radikale Wegschmeissaktionen durchgeführt, Rechnungen ausgenommen.(Skruppy)

### 3.3 AK-PR

Alle Infos stehen im Wiki

Ideen:

- Es soll einen Kummerkasten im Gumbel geben.
- Es soll GAF-T-Shirts geben.

- Es soll eine Sitzungszusammenfassung im Gumbel ausgehängt werden.
- Ein Spieleabend soll organisiert werden, bzw. Mister X wie an der TU.
- Nudelabend soll Kontakte pflegen
- AK soll dauerhaft bestehen bleiben,.
- Logo soll geändert werden (altes RAF-Logo entfernen)

*ToDo:* Logo Gafwiki ändern

### 3.4 KIFF

Leah, Skruppy, Martin, Lucie waren da

- NRW und Baden-W. wollen Studiengebühren für Nicht-EU-Ausländer einführen, Angst vor Erweiterung der Studiengebühren. Für ander Personengruppen(alle)
- Studienzeit soll am Ende im Zeugnis stehen, von Studies abgelehnt.
- Fachschaftsvereine sollen über fsevs@gaf.fs.lmu.de kommunizieren, und dadurch vernetzt werden.
- Vereinshaftpflichtversicherung soll Vereine vor Haftungen bei Veranstaltungsspannen schützen.
- Bier Bachelor ist ein geschützter Name und darf nicht verwendet werden.
- Online-Wahlen entsprechen nicht den Erwartungen.
- Martin hat einen tollen Lötkurs besucht.
- Martin hat einen AK verschlafen
- Es gibt eine AK Austausch bei dem Übungsblätter ausgetauscht werden sollen.

*ToDo:* Vereinshaftpflichtversicherung HoPo16

### 3.5 KOMA

MPI war da und will auch in Zukunft kommen.

### 3.6 ZAPF

Lernräume-Reso kam durch.

### 3.7 Studiendekan

Viet und Viktoria haben mit dem Studiendekan der Physik gesprochen.

- Emmer-nachfolge Reichelt hat sich etabliert, organisiert: Probestudium, Sciencefair,...
- Student üben zu wenig Präsentationen zu halten, soll daher mehr gefördert werden.
- Dekan soll studentische Beiträge zum Neubau fördern, da diese nicht ausreichend eingebunden werden.
- StudeAK Ankündigungsten wollen im Neubau eine studentischen Aufenthaltsraum haben.
- Fak 17 bewirbt sich für Exzellenzcluster.

### 3.8 Konvent

- Ausschüsse wurden konstituiert.
- Bildungscamp wurde auf unerlaubtes Verwenden des StuVe-Logos hingewiesen.
- Rest siehe Konventsprotokoll

## 4 Diskussion

### 4.1 Ventilator

(Mo) Es soll ein Ventilator für die GAF angeschafft werden um die Luftzirkulation zu steigern. Dieser soll ein Gehäuse zum Schutz haben, und höhenverstellbar sein, damit man ihn auf dem Boden und auf dem Tisch platzieren kann.

### 4.2 Küche

(Skruppy) Unordnung herrscht vor, manche Schränke lassen sich nicht verschliessen. Es soll ein Gumbelbeauftragter eingestzt werden. Kontakt mit Kajetan soll aufgenommen werdend.(potentieller Gumbelbeauftragter)

*ToDo:* Kajetan wegen Küche ansprechen (Jonas, Korbi)

### 4.3 EWO

(Martin) Viele Absagen erhalten. Martin und Ramona sollen sich entscheiden, ob zum Hühnerhof gefahren werden soll, oder zur Hütte nahe Augsburg. Die Gafika-Teilnehmerzahl soll beschränkt werden.

### 4.4 Getränke

Es besteht derzeit das Problem, dass zu viele Getränkekisten in der GAF stehen, und dadurch enorme Unordnung entsteht. Außerdem gibt es Kritik, weil die GAF sich das Privileg des Getränkeverkaufs gegenüber anderen Studenten vorbehält. Zur Lösung des Problems wurde eine Beschränkung der Kastenzahl festgelegt. Es steht weiter in der Diskussion, keine Sammelbestellungen zu machen, sondern einzelne Kästen gekauft werden von dem der sich die letzte Flasche nimmt.

Bestellen:



- Beschränkung
- Es gibt Zuständige
- Durchgehende Verfügbarkeit
- Mengenrabatt
- Es muss nicht jeder selber laufen
- keine Bindung an Öffnungszeiten
- beliebiges Leergut
- Feste Getränkliste

Selbstkaufen:



- Eigeninitiative
- Menge muss eingehalten werden
- Es gibt eine Beschränkung auf 8 volle und 2 leere Kästen
- Besseres Image
- GAF-Besetzung zum Lieferzeitpunkt
- Es gehen keine einzelnen Sorten aus

durch ein Meinungsbild wurde beschlossen, Sammelbestellungen fortzuführen. Weiter wurde durch Konsenzentscheid bestimmt, dass genau ein Verantwortlicher, fürs erste Martin, dafür sorgen muss, dass rechtzeitig nachbestellt wird.

Jonas soll den Verlauf protokollieren und in 6 Wochen soll der Bericht der GAF-Sitzung vorgelegt werden und dabei über das weitere Fortführen des Systems gesprochen werden soll. (Jakob)

## 5 Anträge

### 5.1 €150 für einen Ventilator

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

### 5.2 €50 Kekse backen

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

## 6 W.A.S.

### 6.1 AK Ankündigung

In Zukunft sollen AKs im Schaukasten vor der GAF angekündigt werden.

### 6.2 Profcafehelfer

ES sollen noch mehr für das Profcafe mithelfen. Maxi und Leo kündigten Teilnahme an.

### 6.3 Informatik-Ethik

Es besteht die Möglichkeit einen Referenten zum Thema Ethik in der Informatikorganisiert werden.

### 6.4 Sommerfesthelfer

Es werden mehr Helfer für das Sommerfest gesucht, vor allem die Schicht von 0-6 Uhr. Jakob und Leo kündigten Hilfe an.

## 7 Anstehende Termine

- **2017-06-20**  
AK Anfängerpraktikum
- **2017-06-20/21**  
Wahl
- **2017-06-21**  
Profcafe
- **2017-07-07**  
Sommerfest
- **2017-12-31**  
Jahresende